
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Wikipedia ist großes  im Internet.

In der Wikipedia werden Texte und Bilder zu

vielen  gesammelt.

Zum Beispiel über viele Tiere und P anzen.

Auch über die Länder der  und bekannte Leute.

So macht das auch das Klexikon.

Nur hat das Klexikon Texte und  für Kinder.

Die Wikipedia ist das größte Lexikon der Welt.

Der Name bedeutet so viel wie "schne,es Lexikon".

Mit der  so, jeder Mensch auf

der Welt das ganze Wissen der Welt lesen können.

Wissen sind , die man zum Beispiel

über ein Tier oder eine P anze weiß.

Die Texte für die Wikipedia schreiben .

Diese Freiwi,igen bekommen dafür kein Geld.

Sie machen das aus Spaß.

Sie wo,en anderen Menschen mit ihrem  helfen.

Im Klexikon ist das genauso.

Deshalb ist das Klexikon so etwas wie eine Wikipedia für .

Quellenangabe: Artikel: Wikipedia (von Ziko van Dijk, Claudio Verfürth, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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